
Herr Dr. Frank (SPD-Fraktion) fragte, ob die AG Inklusion an dem Bericht beteiligt 
worden sei.  
 
Herr Metz (Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN) fragte, ob sich die Verwaltung im 
Rahmen des betrieblichen Mobilitätsmanagements an dem Projekt „Jobwärts“ beteiligen 
werde. 
 
Herr Müller (CDU-Fraktion) fragte, ob die Verwaltung das Mobilitätskonzept für die Kita 
Villa Lu dem Protokoll beifügen könne. 
 
Frau Bies erklärte, der Bericht wolle über den aktuellen Sachstand informieren und 
erhebe keinen Anspruch auf Vollständigkeit. Man stehe im stetigen Austausch mit der 
AG Inklusion. 
Interesse an „Jobwärts“ habe man grundsätzlich, jedoch nicht die notwendigen 
personellen Ressourcen, um das Projekt aufzuziehen und mit konkreten Maßnahmen zu 
hinterlegen.  
Die Erstellung des Mobilitätskonzeptes für die Kita Villa Lu sei ein laufendes Projekt. 


